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Betreff: Unnutzbare Sportfläche „Nordfeld“ am Walter-Binder-Weg in Köln 
              Müngersdorf 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der Bezirksvertretung Lindenthal auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung am 4. Februar 2019 zu setzen: 
 
Warum wird das ehemals stark als Sportplatz genutzte „Nordfeld“ am Walter-Binder-
Weg in Köln Müngersdorf nicht für den sportlichen Gebrauch schnellstmöglich 
hergerichtet?	
	
Begründung:  
 
Köln benötigt dringend Sportflächen.  
Das „Nordfeld“ wurde einst rege genutzt.  
Da dort ein ehemaliges Fort stand, mit dessen Resten der Untergrund des 
Sportplatzes verfüllt wurde, ergaben sich Unebenheiten im Boden, die aber durch 
weiteres Verfüllen hätten geebnet werden können.  
Mittlerweile wurden Lichtmasten und deren Fundamente entfernt. Es blieben große 
Löcher im Boden, die durch Flatterbänder gekennzeichnet sind.  
Das ganze „Nordfeld“ ist in einem verwahrlosten Zustand. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Marliese Berthmann 
Fraktionsvorsitzende der CDU 
 
 
 



 
 
 


